


4.2 Réunion conférence téléphonique au sujet du regroupement provincial des Conseils 
d’éducation.  Monsieur Jean-Marie Cyr, mandaté de représenter le Conseil, nous fait un 
résumé de la conférence.  Les cinq districts sont tous en faveur qu’il y ait un regroupement 
provincial.  Une réunion aura lieu le 9 février 2002 à Fredericton afin de décider la façon de 
procéder pour la formation du comité provincial.   

 
4.3 Monsieur Couturier n’a pas encore entré en communication avec Me Doucet mais se 

propose de le faire prochainement. 
 

4.4 Politiques provinciales sur l’Internet.   Adresse :  http://www.gnb.ca/education 
 

4.5 Forum du Ministre a eu lieu en novembre 2001.  Monsieur George LaBoissonnière nous 
fait un résumé de la rencontre.  Les représentants ont apporté certaines préoccupations au 
Ministre : 

 
- le financement de l’adaptation scolaire,  
- la nutrition dans les écoles,  
- la nomination du représentant de chaque district au regroupement provincial et de 

l’embauche d’un employé permanent qui serait à la disposition des présidents,  
- un bulletin « État de la situation » est distribué à chacun des districts faisant état des 

résultats des élèves en mathématiques 4e et 8e année et aux EFES (examens de fin 







 
 . 
 
19.  Prochaine réunion 
 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 15 janvier 2002 à l’école Régionale St-Basile à 
compter de 19h00. 

 
20.  Interventions du public 
 

Une question est posée envers le coût des photocopies qui doit être défrayé par les parents.  
Le président invite la personne à s’adresser à Monsieur Picard ou Monsieur Guérette après la 
réunion. 

 
21.  Levée de la réunion 
 
 Monsieur Adrien Fournier propose l’ajournement de la réunion. 
 
 
 
Confirmé à la réunion du : _________15 janvier 2002__________________________ 
 
Denise Laplante       Gilles Couturier 
 
Secrétaire du Conseil d’éducation     Président du Conseil d’Éducation 


